

25. Januar 2018
1 von 1

Informationen zum Feuerwehrhaus

Ortsvorsteher Helmuth Brehm gibt das Wort an Herrn Stadtbaurat Nolda. Herr Nolda erläutert die Probleme die bei der Planung auf dem Grundstück am Höheweg/Alte Ziegelei aufgetreten sind. Die Topologie des Grundstückes wirft neue Schwierigkeiten auf, so dass sich die weiteren Planungen auf das Grundstück an der Fuldatalstraße konzentrieren. Auch diese Liegenschaft ist schwierig zu bebauen, da es sich hier um aufgeschüttetes Gelände handelt. Ein durchgeführtes Bodengutachten hat gezeigt, dass es sich hier um kontaminierten Boden handelt. Während der Planungsphase werden sowohl die Feuerwehr als auch der Ortsbeirat eingebunden und informiert.

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin